

14.07.2018

ADAC ...VFFG...HISTORIK...GÖTTINGEN

Mit einem Klassensieg aus Göttingen zurück !

Gestern Morgen war es wieder soweit die nächste Oldtimer Rallye stand bei Heinz und mir auf dem Rennkalender....Mitten in der Nacht 2.30 Uhr klingelte bei mir der Wecker raus aus den Federn .Ja 4.15 Uhr wollte ich in Langwedel bei Heinz vor der Tür stehen und dann ab nach Göttingen . Denn es war in diesem Jahr wohl unser weitester Anfahrtsweg....hin u. Rückfahrt..(500km..mitTrailer)und dann noch 210km die Rallye mit dem Polo...Das könnt ihr mir aber glauben die Nackenschmerzen waren bei Zielankunft kaum noch auszuhalten. Wir waren doch sehr Überrascht!!! Sind ja hier noch nicht gefahren Top-Strecke 95 Prozent Asphalt ...sehr Polo freundlich...wunderbare Gegend mit kleinen Serpentinaen...Fahrspaß pur.

Leider ist dasBORDBUCH....doch ein wenig klein ausgefallen die Kartenausschnitte mit einer Lupe sehr schwer zu erkennen....

Aber Heinz hat heute gut durch gehalten keine Probleme mit den Augen und seine Ansagen waren perfekt....Nur ich in der ersten SZP schon mal wieder volle 2,03...daneben da hatte ich schon einen dicken Halsja.ja...war klar da wurde es schon ziemlich laut im 86C. Danach lief aber die 1.Etappe unser Meinung nach sehr gut ab...Wir lagen gut in unserer Zeit kaum verfahren und so hatten wir das 1.Etappenziel mit 107km bis zur Mittagspause sehr gut erreicht. Nach der Pause erhielten wir unser 2tes ...Bordbuch...15min. vorm Re-Start aber das war auch nicht ganz ohne. Auf ging es zur 2.Etappe einige schwierige Kartenausschnitte haben wir schon erkannt und es lagen noch mal über 100 km vor uns. Aber auch wieder der Asphalt ruft nur 5 Prozent wellige Straßen und kein Schotter diesmal blieb alles ruhig unter dem 86C kein poltern und knallen von Kieselsteinen. Auch bei uns beiden war alles perfekt....und so ,machten wir noch mal richtig Gase und ich ließ dann an manchen Stellen den Polo mal richtig fliegen. Doch einmal kurz erschrocken ein kleines Reh von links nach rechts ...oh...oh...um diese Jahreszeit schon sehr ungewöhnlich!!!!Die Ori-Aufgaben auch noch gut gelöst..letzte SZP und ab ins Ziel. Nun heißt es abwarten auf das Ergebnis. Wir konnten uns aber erstmal um das leibliche Wohl kümmern und gingen zum Buffet !!!! Heinz gerade fertigdie Ergebnisse ansehen die wurden zwischenzeitlich ausgehangen. Sein Gesichtsausdruck sagt alles.. Wir haben die Klasse gewonnen... Platz 1 von 4 und gesamt von 15 Startern in der Sportlichen PL.6 Das war ein Super Erfolg für uns mit ca.900 Punkten für die classic car challenge 2018 fahren wir nach Hause.

Gruß Dieter

Es geht am 28.07.2018 schon weiter 8.Int.VFM Heide-Classic